

**STRATEGI PEMBERIAN *REWARD* DALAM  
MENGEMBANGKAN KEMANDIRIAN ANAK  
USIA 5-6 TAHUN  
DI RA MIFTAHUL ATHFAL GUNTUR DEMAK TAHUN  
PELAJARAN 2021**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini**

**Oleh:**

**Dewi Umi Hafshoh  
NIM : 1810410045**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK  
USIA DINI  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677  
Fax 441613, Email : [tarbiyah@iainkudus.ac.id](mailto:tarbiyah@iainkudus.ac.id)  
Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

**Nama** : Dewi Umi Hafshoh  
**NIM** : 1810410045  
**Fakultas** : Tarbiyah  
**Program Studi** : Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)  
**Judul** : "Strategi Pemberian Reward dalam Mengembangkan Kemandirian Siswa *Separation Anxiety Disorder* di RA Miftahul Athfal Guntur Demak Tahun Pelajaran 2021/2022"

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 8 November 2021 sampai dengan 30 Juni 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 30 Juni 2022

Pembimbing,

Mohtarom, M.Pd.

NIP. 197909111011042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)  
432677 Faks 441613 Website: www. iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi  
saudari:

NAMA : Dewi Umi Hafshoh

NIM : 1810410045

Fakultas /Prodi : Tarbiyah/PIAUD

Judul : **STRATEGI PEMBERIAN *REWARD* DALAM  
MENGEMBANGKAN KEMANDIRIAN ANAK  
USIA 5-6 TAHUN DI RA MIFTAHUL ATHFAL  
GUNTUR DEMAK TAHUN AJARAN 2021/2022**

Telah diujikan pada 26 Juli 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian  
Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium  
Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.</u> NIP. 197011032005011004 Ketua/Penguji I	2/8/2022	
<u>Dewi Ulya Mailasari, SS., M.A.</u> NIP. 197705192006042001 Penguji II	3/8 2022	
<u>M. Arif Al-Hakim, M. TESOL.</u> NIP. 199306261004012021 Sekretaris Sidang	8/8 2022	
<u>Mohtarom, M.Pd.</u> NIP. 197909111011042016 Dosen Pembimbing	2/8/2022	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		

**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Dewi Umi Hafshoh**,  
NIM : **1810410045** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan ini.

Kudus, 30 Juni 2022

g menyatakan,



**Dewi Umi Hafshoh**  
NIM. 1810410045

## MOTTO

”الحياة مستمرة : سواء كان أم بكيت نفسك فلا تحمل هموما لن تستفيد منها

وابتسم“

Artinya : Hidup akan terus berjalan, baik kamu tertawa maupun menangis. Oleh karenanya, jangan bebani dirimu dengan berbagai kegalauan yang tidak ada manfaatnya bagimu dan tersenyumlah.

“Perbanyak bersyukur, kurangi mengeluh. Buka mata, jembarkan telinga, perluas hati. Sadari kamu ada pada sekarang, bukan kemarin atau besok, nikmati setiap momen dalam hidup, berpetuanglah dan ingat Allah serta tujuan hidup.”

(Penulis)





## PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim, Ya Allah.

Dengan rasa cinta bersama kerendahan hati, saya jadikan karya ini sebagai kunci pembuka ketajaman dalam berfikir, gerbang kecerdasan dalam menjalani proses kehidupan. Dan atas Ridho-MU dengan segala pengorbanan tenaga juga pikiran dan segala jerih payah lainnya, dengan rasa sungkan saya persembahkan karya ini kepada :

1. Allah SWT dengan rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan kekuatan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, tanpa ada halangan suatu apapun.
2. Orangtua saya tercinta, Bapak Muh. Khomsun. AR dan Ibu Dewi Hidayati yang selama ini telah memberikan segala perhatiannya, kasih sayangnya, motivasi, semangat, dan doanya yang sangat tulus supaya penulis dapat dengan mudah menyelesaikan tugas akhir skripsi ini, tidak terlepas juga dengan dukungan dalam bentuk materil ataupun non materil berupa dorongan mental yang membuat penulis menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Kakak-kakakku tersayang, Abdul Aziz, Dewi Umi Fatikhah, M. Arif Rohmatullah dan Fajar Wuryanti yang juga telah memberikan doa dan dorongan semangat.
4. Saudara dan keluarga besar yang terkasih, yang selalu memberikan motivasi hidup semangat juga dalam memperlancar pengerjaan skripsi ini.
5. Sahabatku Navila Hayyun Salma yang sudah membersamai, membantu dan menyemangati penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
6. Achlis Rizkiya dan Aghny Rahmatika sahabat sekaligus teman seperjuangan yang telah membantu memberikan dorongan, masukan, motivasi, arahan serta dukungan kepada penulis.
7. Guru dan dosen pembimbing yang senantiasa mendidik, dan membimbing. Bersama ketulusan keikhlasanmu semoga menjadi ibadah yang murni.
8. Almamater kebanggaan jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus juga yang selama perkuliahan selalu memberikan cerita indah dan pengalaman yang berharga. Semoga Allah SWT senantiasa membalas semua kebaikan mereka yang telah diberikan kepada penulis.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	..ُ .	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	ِ ...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..ُ .	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع Awal	'A'/a	ء Akhir	A'/a'	با	Bā
د	D/d	ع Akhir	A'/a'	ء Awal	A/a	بي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بؤ	Ū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	Abb	فَلَكِي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	'alami y
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah diwaqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَر	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddin	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Din	سَاعَةٌ	sā'ah		

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan taufiq, hidayah, serta inayah-Nya tidak lupa juga sholawat serta salam yang selalu dilimpahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW. Sehingga penulis dapat dipermudah dalam penyelesaian tugas akhir skripsi yang berjudul "**Strategi Pemberian Reward Dalam Mengembangkan Kemandirian Anak Usia 5-6 Tahun di RA Miftahul Athfal Guntur Demak Tahun Ajaran 2021**" ini dengan baik. Berkat juga dukungan dari berbagai pihak yang senantiasa memberikan semangat yang luar biasa dan motivasinya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Berkenaan dengan penyelesaian skripsi ini, penulis mengucapkan banyak terimakasih atas bantuan, dukungan, dan bimbingan dari berbagai pihak yang telah berpartisipasi atas keberhasilan dalam penulisan skripsi ini. Pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan terimakasih setulus-tulusnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah.
3. Bapak Ahmad Fatah, S.Pd., M.S.I., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Mohtarom, M.Ag., selaku dosen pembimbing yang selalu sabar dalam memberikan bimbingan, arahan, dorongan, dan semangat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar.
5. Bapak H. Nur Said, MA., M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta staf perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan sebagai bahan pendukung dalam pembuatan skripsi ini.
6. Ibu Siti Mahmudah, S.Pd., selaku kepala sekolah RA Miftahul Athfal Wonorejo Guntur Demak yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk melaksanakan penelitian dan memperoleh data dengan mudah.
7. Ibu Dewi Umi Fatikhah, S.Pd., selaku wali kelas A di RA Miftahul Athfal Wonorejo Guntur Demak yang telah memberikan dukungan secara moral, motivasi, dan semangat kepada penulis menguatkan proses serta mengarahkan penulis dalam pengambilan data.
8. Seluruh pendidik dan staf RA Miftahul Athfal Wonorejo Guntur Demak.



9. Bapak Muh. Khomsun. AR Dan Ibu Dewi Hidayati sebagai orang tua penulis serta Kakak-kakak Abdul Aziz, Dewi Umi Fatikhah, M. Arif Rohmatullah dan Fajar Wuryanti yang selalu memberi cinta, nasihat, dukungan, motivasi, dan semangat yang luar biasa kepada penulis.
10. Teman-teman seperjuangan Alumni MAQBA Asy-syarifah yang sama-sama melanjutkan kuliah di IAIN Kudus.
11. Teman-teman seperjuangan PIAUD angkatan 2018 terutama kelas B, serta teman satu bimbingan seperjuangan selama mengikuti bimbingan skripsi utamanya Navila Hayyun Salma yang telah membantu memberikan dorongan serta masukan, motivasi, arahan serta dukungan kepada penulis. Skripsi
12. Serta semua pihak yang telah membantu dalam menyusun ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT meridhoi pengorbanan beliau semua tersebut diatas dan memberikan balasan kebaikan yang berlipat ganda. Penulis pun menyadari bahwa sepenuhnya karya ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kritik dan saran bersifat konstruktif sangat penulis harapkan dari kesempurnaan skripsi ini. Terakhir hanya kepada Allah penulis dapat berharap semoga apa yang tertulis dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun pembaca pada umumnya serta dapat memberikan kontribusi ilmu pengetahuan dalam bidang pendidikan, Aamiin.

Kudus, 30 Juni 2022  
Peneliti

**Dewi Umi Hafshoh**  
**NIM. 1810410045**